
【意見】

高齢者介護施設では、入所者が急変時に救急車を依頼する機会が多くあります。

その際、積雪で救急車が施設まで到着できない事態が生じますと、入所者の命が

危険にさらされてしまいます。このような事が起きないよう施設職員が除雪を行っ

ておりますが、限界があります。

この事は建設課の方にもお願い致しましたが、予算の都合上、除雪対象路線を増

やすことは出来ず、除雪業者の手配も難しくなっているとの事でした。対応が難し

いのは重々承知しておりますが、何卒ご検討くださいますようお願いいたします。

５０代男性：市内在住

【回答】

除雪事業については、本市に限らず全国において苦慮しているところであります。

公共道路の種類によって、県と市が協力して除雪依頼業者を含め幹線道路の確保

を最優先として取り組んでおりますが、一端雪が降り始めますと短時間の間に全土

に降り積もり、市民の皆様からも多くの声を頂いているところでございます。

除雪業者にも無理を承知で可能な限り除雪作業を依頼しておりますが、本市で管

理している道路の約２５％程度しか対応出来ていないのが現状であります。残りの

７５％については、皆様の自助・共助にお縋りするしかありません。

誠に恐縮ではございますが、今後とも皆様のご協力を得ながら道路の安全を図っ

て参りたいと考えております。

担当：都市建設部建設課管理係


